



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2012

P037720

Anzug Bruno Mazzotti und Konsorten betreffend "D Herbstmäss blybt"

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Bruno Mazzotti und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Für die neue Funktion der Rosentalanlage bestehen erwartungsgemäss unterschiedliche Auffassungen. Zum Einen soll sie weiterhin für Messen und Veranstaltungen zur Verfügung stehen, zum Anderen soll sie als Grünraum für das Quartier umgestaltet werden.

Infolge des Abstimmungsausgangs zur Initiative „Der Landhof bleibt Grün“ haben sich die Rahmenbedingungen für die Neunutzung der Rosentalanlage verändert. Da in unmittelbarer Nähe zur genannten Anlage ein wichtiger Grünraum für das Quartier entstehen wird, ist der Bedarf für eine ausschliessliche Grünanlage nicht mehr im gleichen Ausmass gegeben. Da insbesondere der Nutzungsdruck auch für Veranstaltungen in der Innenstadt enorm gestiegen ist, ist es angezeigt, diese neue Entwicklung in die weiteren Nutzungsüberlegungen für die Rosentalanlage miteinzubeziehen.

Aufgrund erster Überlegungen prüft der Regierungsrat die Idee, die Rosentalanlage weiterhin als Veranstaltungsort (heutige Kiesfläche ca. 5'000 m²) zur Verfügung zu stellen und zugleich als Grünraum für

das Quartier aber auch für die Gäste und Messebesucherinnen resp. – besucher umzugestalten. Diese Idee soll nun weiterbearbeitet werden. In diesem Zusammenhang ist insbesondere die Klärung eines Standortes für Grosszirkusse abzuwarten und in die weiteren Arbeiten einzu-beziehen.

